

Veröffentlicht in:

Der Bote, 25.08.2021

## Hilfe auch in der Pandemie



**FEUCHT** - Stabile Mitgliederzahlen und Finanzen, ein leichter Rückgang der Spendeneinnahmen und die Einschränkungen durch Corona prägten den Rechenschaftsbericht des Vorsitzenden der Tafel Nürnberger Land. Wolfram Bauer: „In Zeiten von Corona ist es uns gelungen, unsere Kunden weiterhin mit Lebensmitteln zu versorgen. Und wir konnten in dieser schwierigen Situation in Röthenbach ein neues Domizil für unsere dortige Ausgabestelle finden. Das alles war nur möglich, weil alle in der Tafel Nürnberger Land Tätigen zusammenhielten und sich weiterhin vorbildlich engagierten: Im Lager und in der Logistik, in der Verwaltung und im Vorstand, als Fahrer und in den neun Ausgabestellen unseres Flächenlandkreises. Euch allen herzlichen Dank für Eure Treue zu unserer Tafel.“ Trotz Corona konnte für 2020 auf einige Highlights zurückgeblickt werden, und stellvertretend für viele dankte Wolfram Bauer dem Feuchter Radlexpress, der den Indoor-Cycling-Marathon 2020 zum 13. Mal zugunsten der Tafel durchführte und damit insgesamt über 55 000 Euro an Spenden erradelt hat. Nach der einstimmigen Entlastung der Vorstandschaft berichtete Jutta Künzel, aus den Ausgabestellen, die trotz Corona und vielen Helfern in den Risikogruppen im Jahr 2020 lediglich zwei Wochen geschlossen waren. In Corona-Hochzeiten gab es Lieferdienste bzw. bedarfsgerecht fer-

tig gepackte Taschen und Kisten, so dass die Versorgung stets gesichert war. Dankbar waren die Ausgabestellen auch für die unbürokratische und teilweise sogar personelle Unterstützung durch die Kommunen und den Landkreis. Gemeinderat Mario Rubel in Vertretung der Schwarzenbrucker Bürgermeister betonte in seinem Grußwort die Bedeutung der Tafel für unsere Gesellschaft und sicherte stellvertretend für alle beteiligten Landkreiskommunen die weitere Unterstützung zu. Abschließend standen Ehrungen an - heuer für 10 und 11 Jahre bzw. 20 und 21 Jahre Mitgliedschaft, da im vergangenen Jahr wegen Corona dies nicht möglich war. Christine Autherid, Achim Grötsch, Monika und Gerhard Hampl, Elly Haßelmann, Manfred Igel, Barbara und Andreas Jeske, Edith Lutz, Jenny und Karl Nyenhuis, Ingrid Reif, Lissy Schmidt und Mechthild Scholz sind seit 20 Jahren Mitglieder der Tafel Nürnberger Land, Olga Anders, Ingrid Heffner, Heike Kokesch, Brigitte Schlötzer, Erika Sichert, Heidi und Wolf Söllner, Helga Strebel und Sabine Übelmesser seit 21 Jahren. Den langjährigen Mitgliedern dankte Wolfram Bauer mit Urkunden und einem kleinen Präsent. Derzeit werden dringend Fahrer und Beifahrer gesucht. Kontakt: Büro Feucht, Lohweg 75, Tel.: 09128 724 990, mail@tafel-nuernberger-land.de, Website: www.tafel-nuernberger-land.de

Foto: Herbert Bauer